



Plume de presse

Le blog sabre au clair d'un journaliste engagé



[Accueil](#)
[À propos de l'auteur](#)
[Catégories](#)

"Notre métier n'est pas de faire plaisir, non plus de faire du tort, il est de porter la plume dans la plaie"

Albert Londres

Faites un don

Soutenez Plume de presse

L'info indépendante et gratuite ne nourrit pas son homme... Contribuez à faire vivre ce blog en vous acquittant d'une cotisation, même d'un euro. Merci !

[Faire un don](#)

Payement acceptés : VISA, MasterCard, American Express, Maestro, PayPal, Bancontact/Mister Cash, Giropay, Sofort Banking, iDEAL, EPS, Click2Pay, Trustly, Sofort Banking, Giropay, EPS, Click2Pay, Trustly.

BLOGS 6.0

Blog\$ 6.0
le réseau pour la 6^e REPUBLIQUE
écosocialiste citoyenne et solidaire

PLUME DE PRESSE adhère à la charte des Blogs 6.0

Le réseau des Blogs pour la 6ème République

Les derniers articles

- Tweet's à Fos-sur-Mer
- La France ne doit pas livrer un opposant kurde à Erdogan-le-dictateur !
- Laïcité macroniste : la grande Tartufferie
- Graffitis islamophobes à Martigues : comme un climat de pré guerre civile
- Appel au secours de Jérusalem
- Quand Emmanuel-Marine Macron vomissait dans le Financial Times

Commentaires récents

- yapamordom dans Tweet's à Fos-sur-Mer
- Olivier Bonnet dans La France ne doit pas livrer un opposant kurde à Erdogan-le-dictateur !
- mary dans La France ne doit pas livrer un opposant kurde à Erdogan-le-dictateur !
- jialim dans « Riposte laïque », ramassis de fachos

Nov 23 2020

La liberté de la presse piétinée, dans le silence des grands médias

Macronneries, Médias & liberté d'informer

Pas de commentaires »

Ce qui s'est passé lors des manifestations contre la loi Sécurité globale est grave. Des journalistes, clairement identifiés (brassard, carte de presse...), ont été molestés, interpellés, placés une nuit en garde à vue. Sans avoir commis la moindre infraction, juste en faisant leur métier. Mais la police de Darmanin veut les en empêcher. Les forces de l'ordre françaises ne sont plus républicaines. L'on s'attendait dès lors à une levée de boucliers médiatique. Mais une extrême discréction fut de mise. La France va mal : le régime macroniste s'affiche désormais clairement illibéral et policier et les grandes radios et chaînes de télévision le taisent.

Allô #le69Inter? Pas un mot sur les #ViolencesPolicieres alors que l'émission a commencé depuis 1h43, c'est un scandale! @franceinter, en ne les dénonçant pas, les taisant, se fait complice de @DidierLallement et @GDarmanin
#StopLoiSecuriteGlobale <https://t.co/wRyi75siwZ>

— Olivier Bonnet (@OlivierBonnet) November 22, 2020

« Le journaliste du Média Filippo Ortona, qui couvrait ce 21 novembre la manifestation à Paris contre le projet de loi Sécurité globale, a été projeté au sol par le croche-pied d'un policier », précise RT France.

Tangi Kermarrec est journaliste de la chaîne France 3 Paris. Il « rentrait chez lui lorsqu'il a assisté à des opérations de dispersion des manifestants dans la soirée, a sorti son téléphone pour filmer, carte de presse à la main, raconte L'Obs.com ». Un policier lui a demandé de partir mais il n'a pas obtempéré. **Résultat : arrestation et nuit passée en garde-à-vue**. Le confrère proteste : « **De quel droit peut-on nous empêcher de faire notre métier, d'être témoin** de ce qu'il se passe ? On ne prend pas parti ! On est juste témoins. Il n'y a pas besoin de filtre pour travestir la réalité. » Oui, de quel droit ? Pas le droit français. Interpelée elle aussi, « La journaliste Hannah Nelson a été libérée un peu avant 15 heures, ce mercredi 18 novembre, soit un peu avant l'heure prévue pour le rassemblement annoncé par les réseaux sociaux devant un commissariat du 10^e arrondissement de Paris pour... demander sa libération », relaie encore L'Obs. « On se bat pour pouvoir travailler, c'est devenu compliqué de pouvoir exercer un métier qui nous plaît, qu'on aime, qui nous fait vivre. On aimerait pouvoir faire ça sans avoir de blessures, sans finir en garde à vue pendant 15 heures. Il faut se battre... » Que lui est-il arrivé ? Reporterre raconte : « Nassée à l'entrée du métro Solférino avec une centaine de personnes, elle a été violemment attrapée par un CRS lors d'une charge, puis **trainée au sol avant d'être menottée et maintenue face contre terre, un genou contre le bas de son dos**. » « Sécurité globale » : comment des journalistes ont été interpellés à Paris en marge de la manifestation contre la proposition de loi, titre francetvinfo. Il faudra prévenir leurs confrères des journaux télévisés que c'est important. « Mardi soir, près de l'Assemblée nationale, les policiers ont fait usage de canons à eau et de gaz lacrymogènes pour disperser les manifestants, sans distinguer les médias présents sur place », annonce le chapeau de l'article. Clairement, la liberté de la presse est piétinée. « Aux alentours de 20h30, alors que des CRS repoussent des manifestants encerclés, un policier assène à Simon Louvet **un coup de matraque dans le dos**, selon lui. » Il se dirige vers moi, je me tourne pour montrer ma carte de presse. Je dis que je suis journaliste. Des confrères, comme Remy Buisine, crient : 'C'est la presse !', rapporte Simon Louvet [journaliste pour le site Actu Paris.]. » « Le fait que je sois journaliste n'a pas changé grand-chose », soupire ce reporter qui couvre régulièrement les mouvements sociaux. » Euphémisme. « **Notre reporter** [Meriem Laribi, de RT France], qui portait son brassard « presse » de manière visible, était en train de filmer l'interpellation d'une jeune femme à proximité de la place du Trocadéro, quand plusieurs policiers se sont dirigés vers elle. « Si dans 30 secondes vous n'êtes pas partie vous êtes interpellée », lui a alors intimé l'un des policiers, alors que celle-ci filmait à bonne distance, sans entraver l'action des forces de l'ordre. « **C'est des ordres !**, a encore lancé le policier, alors que celle-ci soulignait son bon droit et son statut de journaliste. » On interdit donc à la presse de faire son travail. Et qu'en dit par

1 sur 3

20/04/2023 19:26

Olivier Bonnet dans Alerte générale à l'État autoritaire : France Inter petit télégaphiste du gouvernement

Articles les plus lus

Le policier était en état de mort cérébrale avant la visite présidentielle : l'ignoble mascarade funèbre de Sarkozy

Le « Kiosque permanent » : archives novembre 2010

L'escroquerie de la dette publique signe la mort de la démocratie : l'incroyable cécité volontaire des médias

Guillaume Sarkozy veut faire main basse sur l'argent des retraites complémentaires

Le scandale du Téléthon

exemple *France Info*, la chaîne de radio d'information continue du service public ?

#Franceinfo 9h-10h. 2X10 secondes en communiqué sec sur le #Trocadero. Aucun développement. Aucun envoyé sur place. Aucune ITW. Noyé au milieu des nouvelles.

Parallèlement ici inventaire de ce que la journaille de la Radio du macroniste @vincentgiret a estimé important. Edifiant pic.twitter.com/l3R71Lwjdl

— Pensez BiBi (@pensezbibi) November 22, 2020

On en est là.

Partagez cet article

Publié par Olivier Bonnet à 7 h 42 min

Taggué avec : didier lallement, filippo ortona, gérard darmanin, hannah nelson, meriem laribi, simon louvet, tangi kermarrec

Catégories

"Ferme ta gueule !" (98)
À lire ailleurs (51)
Bonnet d'âne (17)
Brèves (48)
covid 19 (32)
Écocide (7)
Etranger (17)
Humeur (151)
Ici les Bouches-du-Rhône (17)
Insolite (7)
La phrase du jour (60)
Le "Kiosque permanent" (15)
Macronneries (77)
Médias & liberté d'informer (71)
Mélenchon, présidons ! (53)
Message personnel (19)
On nous cache tout, on nous dit rien ! (24)
Parti de gauche : comité de la 13e circonscription des Bouches-du-Rhône (2)
Parti de gauche des Bouches-du-Rhône (5)
People ! Léger comme la plume (2)
Proche-Orient (13)
Sarkoland (200)
Social, politique (121)
Société (16)

Archives

Sélectionner un mois ▾

Ancienne version du blog

Plumedepresse 2006/août 2010

Flux RSS

Abonnez-vous aux articles
Abonnez-vous aux commentaires

Commandez le livre